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新潟 RC ５月第 ２例会 (2022.5.17) （Zoom 例会併催） №３４１３ 

 

(1) ロータリーソング「四つのテスト」ピアノ演奏 

(2) 関川 博信副会長挨拶 

本日は、当社もここまで対応しなければならない時代

に来たのかと、実感したお話をしたいと思います。 

皆様も実感されておりますように、我々を取り巻く環境

の変化は、いつの時代も、大きく、そして時には、小さ

くではありますが、常に変貌を遂げています。 

昨今、企業は勿論、個人も含め、我々を取り巻く環境

の変化は目を見張る感があります。 

特に、我々世代の感覚からすると、余りにもスピード感

がありすぎて、付いて行けない様な時さえもあります。 

 この様な変化の中で、私は特に➀テクノロジーの進

化・発展と ②社会・経済の変化が挙げられるのでは

ないかと常々感じています。 

この社会の変化に伴い、世の中が「階層的構造」から

「フラットな構造」に変わってきていると思います。言い

換えれば、「タテの社会」から「ヨコの社会」に変わって

きていると実感しています。 

今までは、モノが欲しられた世の中で、モノのスペック

（性能）が重要だったと言えます。車にたとえると、スピ

ードが出るとか、故障しないとかが求められてきた時代

でした。確かに、それらも重要ですが、今は、「一人ひ

とりの思い」が大事になってきていると感じます。 

昨今の若者は、数値ではなく、気持ちの良さとか、そ

の製品のドラマ性とかストーリー性に強い関心が向け

られているように思います。 

我々は以前と比較すると、物質的には豊かな社会、環

境の中で生活しているわけですが、一人ひとりが自己

の幸せ、満足を追求しようという思い、行動が強くなっ

ているのではないでしょうか。 

この様な状況の中で、当社に於きまして、或るセミナー

を来月開催する運びとなりました。 

 

その「セミナー」というのが、「パワーハラスメント防止対

策セミナー」でありまして、昨今の、「パワハラ」「セクハ

ラ」が企業内に於いて、不法行為として認識され、肥大

化しつつあると考えられていますが、セミナーの主催

責任者である私は、概念としては十分に認識をしてい

ながらも、恥ずかしながら実感としては世間の実状と少

し乖離があることは否定できません。 

世の中がどんどん変わるということは、自分も含め、

人々の考え方、感じ方、価値観が多様化していること

に他なりません。 

この様な多様化、変革化の波は、我々昭和世代の人

間からすると一寸プレッシャーであり、居心地の悪さを

実感せざるを得ません。 

当然、若い世代はフラットな組織を望み、１on１(１対１)

でのコミュニケーションを今以上に求めていくだろうと

想像はできます。これが、タテからヨコへの変化を増幅

し、ジワジワとフラットな社会へと変貌して行くのかもし

れません。 

勿論、組織の一員である以上全員が勝手なことができ

るわけではありませんが、平社員から幹部社員、経営

陣がみんなで寄り合いフラットに意見を出し合っていく

ことが重要であろうと思います。 

 特に、昭和世代の我々に求められているものを一つ

挙げるとすると、それは、「ミレニアル世代」「ゼット世

代」の諸君のことをもう少し理解することかもしれませ

ん。 

孫氏の兵法に「敵を知り、己を知れば百戦殆からず」

の格言を実践すべく、相互にコミュニケーションを図る

ことが年齢、世代、性別に拘らず、現代を生き抜く多く

の人達に課せられた課題ではないでしょうか。 

 先ずは、来月開催の「パワーハラスメント防止対策セ

ミナー」にフラットな気持ちで臨みたいと思います。 

 

 

 2021-22 年度 
国際ロータリー会長 
シェカール・メータ 

 
2021～22 年度 

新潟ロータリークラブ会長 
 

石橋 正利  

 



(3) 高橋 秀松地区研修協議会実行委員長 

いよいよ地区研修協議会が５月２１日今週の土曜日に迫っ

て参りました。当日は、新潟 RC から地区役員をはじめ、約

４０人近くの方が参加されることと成ってます。ご協力いた

だいた皆様には感謝申し上げます。本日の例会場前の状

差しに当日のプログラム、そして受付等役割分担表を差し

込んでおきましたのでご確認をお願いいたします。 

当日は、ロータリーバッチのほか、地区バッチ（船のバッ

チ）と、持っておられる方はイマージン RC のバッチを持参

していだけるようお願いいたします。 

またネクタイですがお持ちの方は高橋年度のネクタイを着

用していただければ幸いです。肩掛け、名札につきまして

はこちらの方で、４階の実行委員会控室に用意しておりま

すので。当日の着用をお願いいたします。 

 

(4) 石川 治壱会長エレクト 

次年度、幹事を御願いしておりました荻原氏が事情により５

月末で退会されます。次年度役員の交代につきましてクラ

ブ細則第３条第３節 次年度役員または次年度理事が辞

任した場合、残りの次期理事会メンバーによって後任者が

選出され、例会で承認されるとあり、本日の次年度理事会

におきまして、後任に高野潤さんを次年度幹事として選出

することを決定致しましたので、皆様にお諮り致します。 

～全員拍手をもって承認～ 

 

(5) 各種ご寄付の発表 

青少年育成基金寄付発表(佐藤隆夫青少年奉仕委

員長) 

本間  彊君 佐藤 隆夫君 

 

(6) 幹事報告（内山 博之幹事） 

・数名の会員よりクラブ事務局に不審メールのお問い合わ

せがありました。不審なメールが届きましたら、添付ファイ

ルを開かない様にご注意下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

(7) 卓話「地方の企業と都会で働く人との 

マッチングサービス「ともるい」について」 

株式会社 Riparia  

代表取締役 CEO 室田雅貴 氏 

 

 

 

 

 

 

 

(8) ５月１７日の例会参加率 

 

 

 

 

Zoom参加者 １２名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２４日の例会予定 

卓話 松下運輸㈱代表取締役社長  

坂田 生子氏（東京紀尾井町 RC会員） 
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